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 7 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 50 8 

         CONSELHO FISCAL 9 
 10 
I. DATA, HORA, LOCAL:  Aos vinte e seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e oito, 11 

às quatorze horas e trinta minutos, no anexo do 6º andar, reuniu-se o Conselho Fiscal deste 12 
Departamento.   13 

 14 
II. PRESENÇAS E QUÓRUM: Estiveram presentes os Conselheiros: 1 - Carlos Fabretti 15 

Patrício; 2 - Luis Henrique Piccoli; 3 - Manuel Roberto Escobar;  4 - Marilena Ruschel da 16 
Cunha;  5 - Paulo Roberto Pinto Fontoura; 6 - Pedro Luis da Silva Vargas; e  7 -  Rogério dos 17 
Santos Colpes, perfazendo o quorum necessário. 18 

 19 
III. CONVOCAÇÃO:  A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros por 20 

meio eletrônico. A convocação foi delegada à secretária-executiva, pelo Presidente da Mesa, 21 
que procedeu à convocação na forma que dispõe o artigo 30 do Regimento Interno deste 22 
Conselho. 23 

 24 
IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES: 25 
 26 
1) O Presidente Paulo Fontoura iniciou a reunião informando ser a pauta composta de informes, 27 

leitura e aprovação de ata, participação do chefe da UCON e reavaliação do Plano de Trabalho. 28 
2) Os Conselheiros fizeram breve relato sobre o 3º Seminário do Previmpa, que ocorreu nos dias 29 

19 e 20 de novembro, no Hotel Embaixador, comentando sobre as palestras e work-shops. 30 
3) O Conselheiro Pedro informou que os servidores da Câmara, através do Sindicâmara, estão 31 

buscando judicialmente resgatar créditos relativos à implantação do Plano  Real. 32 
4) O Conselheiro Rogério informou que o Previmpa convocou dois novos procuradores para a 33 

autarquia, cuja convocação foi em 21 de novembro. 34 
5) O Conselheiro Rogério informou que soube através de contato com representante do Conselho 35 

de Administração do Previmpa que a SMF solicitou a este Departamento a liberação da verba 36 
do COMPREV, tendo em vista a dificuldade da Centralizada fechar valores para o pagamento 37 
da folha de novembro. Conselho de Administração deve dar um parecer. Valor em torno de 8 38 
milhões de reais deverá ser repassado até dia 27 de novembro. 39 

6) O Chefe da UCON, Carlos Ransan, foi convidado para participar desta reunião. O ponto de 40 
pauta a ser tratado são algumas pendências quanto o porquê da divergência do registro de 41 
pagamento de 2 meses de aluguel e condomínios em julho, constatado entre o balancete e 42 
relatório dos empenhos pagos. Também questionou-se quanto a existência de utilização de 43 
recursos de custeio para pagamento de benefícios. Aproveitando a presença do Contador, 44 
indagamos quanto ao retorno dos questionamentos do último relatório. 45 

7) Foi indagado à Carlos Ransan quanto ao pagamento de duas mensalidades para a Cooperativa 46 
que executa serviço de limpeza, verificado no balancete de setembro. Foi esclarecido que tal 47 
procedimento visou adequar a rotina do pagamento da Cooperativa, passando do primeiro dia 48 
útil do mês subseqüente para o último dia útil da competência, por entender ser mais correto 49 
tecnicamente. Como conseqüência, aglutinaram-se duas retenções no mesmo mês. 50 
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8) O Conselheiro Rogério Colpes questionou o contador Carlos Ransan, que também é integrante 51 
do Comitê de Investimentos, quanto ao critério adotado para decidir aplicação no IBX-50 52 
(fundo de renda variável) no dia 11 de junho de 2008, quando o valor das cotas estavam num 53 
processo de contínua queda. Carlos Ransan colocou que o Comitê de Investimentos avaliou 54 
que havia expectativa, em função da própria tendência de queda, de haver valorização das 55 
ações. Fato esse que não se confirmou até o momento. Foi feito agradecimento à presença do 56 
mesmo e passou-se ao próximo ponto de pauta. 57 

9) Fica pautada como primeiro ponto da próxima reunião o item reavaliação do Plano de 58 
Trabalho, frente o adiantado da hora. 59 

10) Foi lida a ata da reunião passada, sendo a mesma aprovada. Aproveitou-se para leitura e 60 
aprovação da ata da presente reunião.  61 

11) Ficou definida a próxima reunião para o dia três de dezembro, às quatorze horas, no 62 
PREVIMPA, no anexo do 6º andar.  63 

 64 
V. ENCERRAMENTO:  o Senhor Presidente declarou encerrada a presente reunião às dezessete 65 

horas e determinou que seja lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada 66 
pelos Conselheiros presentes. 67 

 68 
 69 
 70 
 71 
 72 
 73 
Paulo Roberto Pinto Fontoura,      Carlos Fabretti Patrício,  74 
Presidente.       Secretário. 75 
 76 
 77 
 78 
 79 
 80 
 81 
Luis Henrique Piccoli,      Manuel Roberto Escobar,  82 
Conselheiro.        Conselheiro. 83 
   84 
 85 
 86 
 87 
 88 
 89 
Marilena Ruschel da Cunha,      Pedro Luis da Silva Vargas, 90 
Conselheira.        Conselheiro. 91 
 92 
 93 
 94 
 95 
 96 
Rogério dos Santos Colpes,  97 
Conselheiro.        98 
  99 


